

Compte-rendu de la Réunion des Eco-délégués

Mardi 20 juin 2023

Nombre d'élèves présents / attendus : 14 / 14 (fiche d'émargement transmise à Mme SALVATI).

La totalité des élèves présents est volontaire pour être éco-délégué l'année prochaine en classe de 5ème.

Il a été indiqué que cette année, l'élection des éco-délégués ayant eu lieu tardivement, nous avons manqué de temps pour pouvoir nous réunir! Cependant, ce sont bien les éco-délégués qui vont construire le projet développement durable du collège Louis Aragon.

Liste des propositions et idées émanants des élèves :

Propositions et actions envisageables au collège :	Nombre de votes
1 - Mise en place d'un potager	5 / 14 Projet non retenu.
2 - Mise en place d'hôtel à insectes	4 / 14 Projet non retenu. Pourra être mis en place dans le cadre des cours de SVT – augmenter et préserver la biodiversité.
3 - Mise en place de panneaux Photovoltaïque	Non soumise au vote, installation déjà prévue par le conseil départemental.
4 - L'aménagement de la cour de récré : <ul style="list-style-type: none">• installation de poubelles supplémentaires• végétalisation pour diminuer la température perçue	13 / 14 Projet retenu. Question posée : « Comment aménager la cour de récré pour la rendre plus agréable tout en respectant l'environnement ? »
5 – Mise en place de composteurs	2 / 14 Projet non retenu. 2 composteurs sont déjà présents (un classique en extérieur, un lombricomposteur en salle 002) et sont exploités par les professeurs de SVT.
6 - L'aménagement des salles de classe : <ul style="list-style-type: none">• mise en place et gestion des poubelles à papier• gestion de la lumière• gestion de la température dans les classes (isolation, films thermiques)	14 / 14 Projet retenu. Question posée : « Comment diminuer la consommation électrique tout en éclairant les classes ? »

Il est apparu que pour mobiliser il faut informer. Les **moyens identifiés pour informer sont :**

- Fabriquer des affiches,
- Diffuser des informations via pronote à destination des élèves/enseignants/parents,
- Demander l'avis des autres par des sondages à destination des élèves/enseignants/parents.

A faire à court terme (d'ici la fin d'année) :

- Discuter (ou faire une enquête par papier) avec les élèves de ma classe – **Demander l'accord de l'enseignant AVANT la séance (une information a été envoyée ce jour, sur demande des élèves)**
- Sur les 3 sujets prioritaires (+ faire une liste de projets selon les discussions)
- le retour tient en 1 page par classe, avec des idées organisées ou pas, en utilisant un code couleur tenant compte de l'importance de l'idée, voire de son degré d'adhésion (= niveau de popularité de l'idée dans la classe).

Pendant les vacances (réflexion) :

- construction de sondages pour les 3 thématiques prioritaires